

Au diagnostic d'une aplasie médullaire, un des enjeux consiste à établir le diagnostic étiologique entre formes acquises et constitutionnelles, qui conditionne la prise en charge thérapeutique. Le diagnostic de certitude repose sur l'analyse génétique qui nécessite un délai de plusieurs semaines. Le délai d'initiation du traitement (allogreffe ou traitement immunsupresseur) est un des éléments pronostiques majeurs dans les formes sévères acquises.

Dans ce contexte, nous souhaitons réaliser une étude rétrospective avec pour objectif d'établir un score diagnostique à partir de variables cliniques et biologiques simples accessibles dans tous les centres, permettant de distinguer les formes acquises ne nécessitant pas d'examens génétiques additionnels, des formes constitutionnelles.